

ABSTRAK

Mutiara. Yesi. 2015. "Morphophonemic Changes of Names of Kampung in Padang: From Minangkabauese into Indonesian-Like sound. Skripsi. Jurusan Bahasa Inggris Program Studi Sastra Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan proses perubahan morfofonemik pada nama-nama kampung yang terdapat di kota Padang. Penelitian ini juga bertujuan untuk mendeskripsikan bentuk dari masing-masing jenis perubahan morfofonemik dan untuk mengetahui penyebab dari perubahan morfofonemik yang terjadi pada nama-nama kampung di Padang. Jenis-jenis perubahan morfofonemik yaitu hilangnya fonem (loss of phoneme), penambahan fonem (additional of phoneme), perubahan yang sederhana (simple change of phoneme), asimilasi/disimilasi (assimilation/dissimilation), pergeseran pada tekanan/gradasi (stress shift/ gradation), sintesis (synthesis), suplesi (suppletion), perubahan konsonan (consonant change) dan perubahan vokal silabel atau diftong (change of syllable vowel or diphthong) yang dikategorika menjadi dua yakni diftongisasi (diphthongization) dan monoftongisasi (monophthongization). Data dari penelitian ini merupakan nama-nama kampung yang ada di kota Padang yang dikumpulkan melalui situs Dinas Perhubungan dan informatika kota Padang, <http://padang.go.id/>, Bappeda (1991) dan Amran (1988) yang berjumlah 160. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Peneliti menganalisis dan menjelaskan sesuai dengan data yang sebenarnya. Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menemukan jenis perubahan morfofonemik yakni hilangnya fonem (loss of phoneme), penambahan fonem (additional phoneme), perubahan fonem sederhana (simple change of phoneme) dan perubahan silabel vokal atau diftong (change of syllabic vowel or diphthong) yakni monoftongisasi (monophthongization). Perubahan yang signifikan yang merupakan mengikuti pola pengucapan Bahasa Indonesia terjadi pada perubahan hilangnya fonem, perubahan sederhana fonem; signifikan fonem dan monoftongisasi. Semua data dalam perubahan tersebut berubah secara fonologi, morfologi dan arti. Penyebab dari perubahan morfonemik nama-nama kampung di Padang dikarenakan tiga hal yakni: psikolinguistik faktor, sosiolinguistik faktor dan kebutuhan administrasi.